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Aos 11 (onze) dias do mês de março do ano de 2021, às 15h00 (quinze horas), 
sob a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma On line com as presenças dos 
vereadores; Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cleber Costa, Cal Moreira, Davi 
Davino, Fabio Costa, Fernando Holanda, Francisco Holanda Filho, Joãozinho, 
João Catunda, Eduardo Canuto, José Márcio Filho, Oliveira Lima, Siderlane 
Mendonça, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo 
Palmeira, Gaby Ronalsa, Olivia Tenório, Samyr Malta, Silvania Barbosa, Teca 
Nelma, Dr Valdir. Logo após o Senhor Presidente informa o tramite da leitura 
da Ata da sessão anterior, ata aprovada. Passando para o grande expediente 
como primeiro orador vereador Leonardo Dias faz citação sobre o pacote de 
socorro emergencial anunciado pelo Prefeito JHC(João Henrique Caldas), que 
foi ofertado pela Prefeitura de 15% de desconto no IPTU para o  setor 
produtivo,(  bares e restaurantes), onde em seu entendimento essa oferta está 
sendo  uma espécie de Black Friday, em tempo que faz apelo ao Prefeito para 
que o citado desconto possa ser de 30% como era aplicado o ano passado. 
Em seguida faz menção aos leitos que foram destinados pelo município 
segundo informações, onde solicita do líder do governo para que nos informes 
com transparência, onde está sendo ofertado os 70 leitos que foram 
divulgados e onde os mesmos estão disponíveis para acompanharmos as 
taxas de ocupação. Em aparte vereador Siderlane Mendonça fala que vai 
buscar os devidos esclarecimentos e em tempo passara as informações 
devidas para o orador. Em aparte vereador Joãozinho solicita que essa Casa 
possa realizar uma interlocução junto ao executivo para tratarmos questões 
do setor produtivo. Retornando Orador diz ter conhecimento que o vereador 
Francisco Holanda Filho apresentou indicação para criação de uma frente 
parlamentar para tratar questões do setor produtivo, onde podemos nos unir e 
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colaborar junto as discussões. Em aparte vereador Fernando Holanda 
discorre sobre os descontos para qualquer contribuinte e temos que analisar 
as condições para discutirmos melhorias junto ao setor em geral. Retornando 
orador fala que o setor produtivo tem suas folhas salarial para cumprir, onde 
entende que estado e município tem que buscar ações para o bem de todos 
junto aos decretos as durações dos mesmos dentre outros. Segundo orador 
vereador Cleber Costa registra informações em entrevista no Bom Dia Alagoas 
do seu colega Jasem Kalassa, onde o mesmo falou sobre a liberação dos 
postos no Pan Salgadinho aos sábados, onde já encaminhamos a Prefeitura 
a proposta de atendimento de ampliação na saúde em horário expandido, bem 
como que seja maior o atendimento nas agências bancarias. Para concluir cita 
o aumento da frota de transporte públicos em 20% parabenizando essa ação 
do Executivo Municipal. Terceiro orador vereador Fabio Costa faz menção a 
uma denúncia que recebeu e junto com sua equipe foi averiguar caso de 
violência contra a mulher uma jovem vítima de violência doméstica, onde o 
indivíduo foi preso em flagrante e autuado na Lei Maria da Penha, em tempo 
que registra o número 180 para que as vítimas denunciem. Em aparte 
vereador Cleber Costa parabeniza a atuação da polícia no caso citado, 
ressaltando a importância do trabalho do CREAS junto a essas demandas, 
citando também a associação AME que tem a frente a Dra. Julia. Em aparte 
vereadora Teca Nelma parabeniza a atuação do vereador enquanto Delegado. 
Logo após discorre sobre projeto de sua autoria para combater previamente 
esses crimes, bem como parabeniza o trabalho da Associação AME. 
Retornando orador agradece o aparte do vereador Cleber Costa, bem como 
da vereadora Teca Nelma se colocando à disposição da mesma no tocante ao 
projeto citado, onde esse vereador pedi permissão para subscrever o mesmo.  
Quarto orador vereador Siderlane Mendonça diz que sua fala de hoje e para 
externar sua indignação a vereadora Teca Nelma, onde a mesma publicou 
vídeo com cortes alegando que esse vereador oprimiu a mesma também o 
colocando como machista. Fala que a vereadora não tem conhecimento do 
currículo  desse vereador em defesa das mulheres a exemplo de um projeto 
que vem realizando a Casa da Mulher no Benedito Bentes que contempla 
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mulheres na atenção a saúde dentre outros. Fala que tem orgulho de ser filho 
de uma merendeira que o educou para sempre respeitar as mulheres. Diz que 
a vereadora Teca Nelma se ofendeu por apenas esse vereador discorrer sobre 
o posicionamento do Prefeito que tem trabalhado em prol das mulheres 
valorizando as mesmas, onde o mesmo tem seus motivos em não colocar 50% 
do secretariado mulher, porém isso não é descredenciar as mesmas. Por fim 
agradece a intervenção do vereador Leonardo Dias junto a essa questão, 
entendendo o posicionamento desse vereador. No Prolongamento do 
Expediente foram lidos; Projetos de Lei do vereador Cleber Costa, protocolo 
de número; 03090038 /2021 leituras; Projetos de Lei do vereador Kelmann 
Vieira, protocolos de números 03090046/2021, 03080048/2021 e 
03090049/2021 leituras. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 
constatado quórum regimental para deliberar a pauta, foram lidos e aprovados 
Projetos e Requerimentos de números e autorias; Indicações do vereador 
Francisco Holanda Filho, protocolos de números; 02100012/2021, 
03040001/2021, 03080014/2021, 03080023/2021, 03080027/2021, 
03080040/2021, 03080041/2021 e 03090011/2021  discutido pelo autor e 
vereadores; Leonardo Dias, Fernando Holanda, Cleber Costa e Joaozinho 
todos em discussão única; Indicações do vereador Aldo Loureiro, discutido 
pelos vereadores; Gaby Ronalsa, João Catunda e Francisco Holanda Filho 
protocolos de números; 02090001/2021, 03080047/2021 e 03080048/2021 
todos em discussão única; Indicação do vereador Fabio Costa discutido pelo 
orador, Francisco Holanda Filho e Joaozinho protocolo de número; 
02050014/2021 em discussão única; Indicações do vereador João Catunda  
discutido pelo autor protocolos de números; 03010052/2021, 03010053/2021, 
0303026/2021, 03050005/2021 e 03050006/2021 todos em discussão única; 
Indicações do vereador Galba Netto, protocolos de números; 
02090009/2021 e 02100017/2021 discutido pelo vereador João Catunda  
todos em discussão única; Indicações do vereador Joaozinho, protocolos 
de números; 02260009/2021 e 02260010/2021 discutido pelo autor e vereador 
Leonardo Dias todos em discussão única . Passando para o Expediente Final, 
vereadora Teca Nelma justifica que não quis ofender o vereador Siderlane 
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Mendonça diz que independente de ser jovem, mulher e iniciante nessa Casa 
como Parlamentar a sua luta e com sentimento legitimo e sempre que se sentir 
ofendida vai se manifestar, onde a questão foi apenar ser questionada sobre 
os seus conhecimentos em sua fala. Vereador Brivaldo Marques ressalta a 
avenida Durval de Góes Monteiro, onde esse vereador já solicitou semáforo 
em frente à loja Carajás na localidade para minimizar os acidentes no local. 
Vereador Siderlane Mendonça fala que já divergiu de opiniões nessa Casa 
Legislativa com vereadora Silvania Barbosa e nunca foi divulgado vídeo para 
levar a opinião pública que sua opinião é machista, onde ressalta que a 
discordância de opiniões não se trata de machismo apenas uma contribuição 
de entendimento e não se trata de micro violência, por fim fala que não guarda 
magoas e espera entendimento nas discordâncias que todos nós vamos ter. 
Vereador  João Catunda fala que durante o prolongamento do expediente foi 
lido projeto de Lei do vereador Kelmann Vieira que dispõe sobre prestação de 
contas da SIMA, pauta essa que esse vereador já defende antes de ser 
vereador, onde vem encontrando dificuldades em suas solicitações. Vereador 
Fabio Costa fala acerca da faixa de pedestre em frente a Carajás, onde ocorre 
vários acidentes e espera que as solicitações de melhorias sejam realizadas 
para que vidas sejam poupadas. Logo após discorre sobre o mal-entendido 
que envolveu o vereador Siderlane Mendonça e a vereadora Teca Nelma, diz 
não ter procuração para defendê-lo, porém o vereador na ocasião apenas se 
manifestou enquanto a vereadora estava concluindo sua fala, sem intenção 
alguma de praticar nenhum tipo de violência contra a vereadora e se alguém 
foi constrangido nesse episódio foi o vereador, em tempo que relembra a fala 
da vereadora Teca Nelma que na primeira vez que esse vereador solicitou a 
mesma um aparte ela falou que sua fala era cansativa e nesse momento eu 
poderia dizer que sofri micro violência e no entanto entendi que seria uma 
situação normal em um parlamento. Vereador Samyr Malta fala sobre o 
aumento de casos de COVID e não temos leito suficiente para atender a 
população, onde tem que ter um posicionamento do município e do estado 
para buscar a melhor prevenção a exemplo do distanciamento e mais leitos 
ofertados e os governantes tem que ter mais comunicação junto à população. 
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Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada 
outra para próxima terça feira em horário regimental. Maceió, 11 de março de 
2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de 
Atas e Debates.  
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